
 

 

Ao quinto dia do mês de outubro de 2021, da Era Cristã, no P enário Vereador
Maurício Alves Braz da Câmara Municipal de Itaquaquecetuba, Comarca de Itaquaquecetuba,

Estado de São aulo, realizou-se a Trigésima Segunda Sessão Ordinária, da Primeira Sessão

Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, sob a presidência do Vereador David Ribeiro da
Silva por mim Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho secretariado, ocupando a

Segunda Secretaria o Vereador Cesar Diniz de Souza. As 17h00, verificou-se a presença

os seguintes Vereadores: Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa, Cesar Diniz de Souza,

David Ribeiro da Silva Diego Gusmão Silva, Edimar Candido de Lima, Edivan Olinda de

Sousa, Edson de Souza Moura, Elias Rossi, Fabio Aparecido Burgue, Gilberto Aparecido do

Nascimento, Gilson Fidelis, Luiz Carlos de Paula Coutinho, Manuel Missias da Silva, Mario
Lucio da Silva, Ricardo de Brito Ferreira, Rolgaciano Fernandes Almeida, Roque Levi
Santos Tavares, Sidney Galvão dos Santos e Simone Patricia Soares Essa Sessão será

realizada presencialmente aos vereadores e funcionários escalados, com a presença de até

50% da capacidade de público, conforme o Ato nº 16/2021, seguindo as recomendações

sanitárias referentes ao COVID 19. Havendo quórum regimental com a Graça de Deus o

Senhor Presidente declara ab rta a presente Sessão Ordinária. Com a palavra a Vereadora
Simone Patricia Soares: “Boa tarde público presente, boa tarde os internautas Eu vou ser

breve, vir aqui só para agradecer, às vezes eu venho aqui para criticar, mas tem hora que a

gente tem que vir para agradecer também, ao nosso Prefeito Doutor Eduardo, Secretário de

Serviços Urbanos o Vereador, hoje Secretário Xandão, nós estamosfazendo hoje num espaço

na Vila Ercília que a gente está comparando com a Praça da Vila São Carlos, vai ficar tão

linda quanto, pista de caminhada academia ao ar livre e uma novidade, nós vamos ter uma

feira gastronômica também no local, então gente espera assim inaugurar ainda esse ano e

vamos fazer essa feira que vai ser um diferencial. Porque a gente está na divisa de Itaquá
com Poá então vai ser um diferencial para aquele local, que assim, sempre foi esquecido,
nunca teve nada que pudesse ter um atrativo, Aracaré Vila Ercília. Então a gente vai poder
trazer todo publico daquela região, Pedreira, São Roberto, Rancho Grande. Então eu venho

aqui agradecer ao Prefeito e ao nosso Secretário. Falar um pouquinho sobre o “Outubro

Rosa”, já sei as críticas, como e que a gente faz um “Outubro Rosa' se não tem um

mamógrafo na Cidade, não é isso? Não, notícia boa, hoje estive conversando com nosso

Prefeito, que está fazendo uma parceria, porque nós não temos um mamógrafo, não vai dar
tempo da gente adquirir, fato, não adianta vir aqui contar história para vocês, mas fazendo
uma parceria com Clínicas, onde elas vão ter que ceder esses exames gratuitamente então
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acredito que essa semana já está concluindo, mulheres acima de 50 anos todas as UBSs vão

estar ligando e agendando mulheres de peito acima de 50 anos, abaixo de 50 anos essas

Clínicas vão estar fazendo esse exame gratuito Então assim, nos vamos ter um Outubro
Rosa” de verdade, eu iria até trazer uma fitinha rosa para todos meus colegas, mas não deu

tempo, na próxima terça todo mundo com a fitinha rosa, está bom. Muito obrigada”, Com
aparte o Vereador Ricardo de Brito Ferreira: “Vereadora Simone, todos Vereadores,

público presente, internautas. Vereadora Simone eu passei lá hoje, o negocio está ficando
show de bola e nós como os moradores vizinhos não tem vaidade nenhuma, estamos na luta
por melhorias para nossa Cidade, você está de parabéns como uma Vereadora atuante, uma

mulher aqui no meio de 18 homens fazendo a diferença junto nessa Casa de Leis com todos

Nobres Vereadores. Parabéns vereadora, show de bola. Deus abençoe”. Retornaa palavra a

Vereadora Simone Patricia Soares: “Obrigado Vereador e os 18 sabem que podem contar
comigo nessa Casa aqui, meu muito obrigado. Meninos eu estou românticaporque estou no

Outubro Rosa”, todos vão ter o lacinho na próxima terça, está bom? Eu trago prometo”. O

Senhor Presidente se manifesta: “Em tempo ainda, eu quero agradecer a presença de toda a

imprensa aqui presente”. Com a palavra o Vereador Elias Rossi: “Senhor Presidente,

Senhores Vereadores, público presente Venho a essa Tribuna aqui para falar sobre a

empresa de energia de São Paulo EDP, o que que sucede? O descaso dela quanto ao nosso

Município, eles não tratam com igualdade, porque eu fiz um Requerimento solicitando que

fosse trocado um poste de madeira com o pé podre e está inclinada aproximadamente 35

graus de inclinação, para que fizesse a troca, não responderam o Requerimento e quando
souberam do novo requerimento que eu estava fazendo, cobrando o Requerimento, eles

mandaram uma resposta qualquer, dizendo que estava trocando um poste, eu tenho a

resposta aqui inclusivepara os Nobres Vereadores apreciarem posteriormente, inclusive até

mostrei para o Presidente, dizendo que estavam trocando um poste na Rua Alexandre
Herculano, 130, Jardim Santa Marina, Jacareí, diz que o poste está bom tudo e está em

condições de uso mas eles iriam efetuar a troca em dezembro, quer dizer em Jacareíposte

bom de madeira eles trocam, aquipara Itaquaquecetubaposte podre caindo, eles não querem

trocar, por isso Nobres Vereadores eu quero agora pedir os voto de vocês no Requerimento
que eu estou encaminhando a ANEEL que é a agência reguladora das empresas de energia e

cópia também a promotoria de defesa do cidadão de Itaquaquecetuba e cópia ao próprio
requisitado que é a EDP, certo? Para que providencie a troca desse poste, então estou

mandando com cópia ao Ministério Público para que acompanhe a realização dessa troca,
ou se caso não fizer que as pessoas responsáveis, sejam responsabilizadas, civil e

criminalmente em caso de eventual acidente. Então está aqui esse Requerimento, eu peço o

voto aos Nobres Vereadores durante o decorrer da sessão” Com aparte o Vereador Cesar
Diniz de Souza: “Boa tarde a todos Vereadores Vereadora, ao público presente. Vereador

Elias Rossi, parabéns pela sua fala, esse Vereador que voz fala, há três meses eu também
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tenho um Requerimento solicitando troca de poste no Jardim Amazonas, então no local
gerando perigo para população, totalmente exposto totalmente danificado, às vésperas de

ocorrer acidentes e até hoje não me deram resposta do Requerimento. Então parabéns pela
sua fala sua atitude, conte com esse Vereador. Eu acho que aquele que tem conhecimento

com algum diretor, algum representante da EDP parabéns, mas o representante da EDP tem

que ser imparcial, tem que atender tudo e a todos, não é negócio de amiguinho, tem que

atender a nossapopulação e a nossa reivindicação Vossa Excelência conta com o meu voto e

o que eu puder contribuir para que essas pessoas que estão à frente da EDP para que eles

possam ser punidos, conte com meu apoio. Obrigado”. Com aparte o Vereador Edvan
Olinda de Sousa: “Vereador quero parabenizar a Vossa Senhoria pelas palavras a respeito
dessa empresa, que realmente está causando um descaso muito grande na nossa Cidade.

Quando hoje a gente está fazendo a iluminaçãopública e no outro dia eles vão e arranca os

postes, coloca os postos novos, mas não liga as lâmpadas que a gente acabou de ligar, para
gente é um descaso, um trabalho perdido, no meu bairro mesmo aconteceu isso, aonde eu

iluminei uma rua quase inteira, eles foram e fizeram a troca dos postes e não ligaram as

lâmpadas Vereador, deixando tudo no escuro, o descaso com a nossa Cidade é muito grande.

Então nos temos que fiscalizar essa empresa realmente, Vereador está de parabéns pelas
palavras e pelo Requerimento, pode contar com meu voto Vereador”. Com aparte o

Vereador Ricardo de Brito Ferreira: “O Nobre Vereador Elias também pode contar com

meu voto, o Senhor como Vereador que tem história na cidade, tem que ser respeitado esse

requerimento ao seu pedido lá no nosso tem um grupo de WhatsApp que não serve para
nada, o senhorfez aquele pedido na Rua São José aquele poste a três meses que eu fiz aquele

pedido não teve nenhuma resposta no grupo, eu também fiz um pedido da Rua Nazaré
Paulista no Jardim Joandra um poste com vários fios e sequer a gente houve resposta, agora
eu não sei tem um grau de simpatia com demais, com outra aqui, como o Nobre Vereador

Cesinha falou, Itaquaquecetuba é uma cidade muito grande e a EDP está deixando a desejar
na nossa Cidade. Pode contar com o meu voto nesse Requerimento”. Retoma a palavra o

Vereador Elias Rossi: “Obrigado Nobre Vereador olha a Rua São José em frente ao

número 55 Bairro Pedreira Itaquaquecetuba como eles não tinham efetuado a resposta do

Requerimentoque posicionamentoé 15 dias para responder, quando eles viram que eu entrei
com outro Requerimento tomando as providências devidas se cabíveis, então eles resolveram

mandar o endereço qualquer, que absurdo que é em Jacareí, quer dizer não tem lógica neste

caso. Outro descaso que teve eles vieram aquifizeram uma reunião com todos os Vereadores

dessa Casa aqui e para dizer que Itaquaquecetuba estava devendo milhões de luz para eles

aqui certo, débito fantasma, isso vai para a justiça, pagar coisa nenhuma, Itaquaquecetuba
eu tenho certeza que não vai pagar, o Prefeito Doutor Eduardo com certeza vai recorrer do

débito e não vai ter pagamento nenhum, porque é débito fantasma com certeza. Outra coisa

também que o Vereador Ceará falou agora pouco, eles estão fazendo troca de alguns postes
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que convém a eles, estão colocando uma fiação conjunta com caixas lacradas nos postes,

para que a Prefeitura não consiga ligar a iluminaçãopública, certo Vereador é um absurdo,
é outro motivo também que eles vão ter que tomar providência nesse sentido e nós vamos

entrar com solicitação de providênciasfutura, porque isso não pode acontecer. Eu agradeço
o apoio dos Nobres Vereadores, do Cesinha com a sua solicitação, vamos unindo nossas

forças aqui Nobre Vereador Ceará, como todos Vereadores dessa Casa para exigir que é de

direito deles, porque Itaquaquecetuba não deve nadapara eles, essa que é a realidade”. Com
arte o Vereador Rolgaciano Fernandes Almeida: Obrigado a Vereador Elias, parabéns

pela iniciativa e de fato a Bandeirantes Energia só se preocupa em ter lucro, nos municípios
aqui do Estado de São Paulo, em Itaquaquecetuba em especial e tem coisas que não

precisaria nem a gente está cobrando deles Por exemplo: vários Bairros tem poste de

madeira, nós temos uma Lei aqui no Município que proíbe que ainda exista postes de

madeira, quando eu fiz a Lei que obrigava eles a remover o poste que atrapalha a garagem
do cidadão, eles recorreram com a força que tem, derrubaram a Lei falando que a lei era
inconstitucional mas só que assim, eles têm que respeitar a nossa Cidade. Portanto
antecedência e conta com apoio deste Vereador vamos unir forças e vamos trabalhar
juridicamente, usar tudo que nós podermos usar para que essa empresa possa atender o

nosso município com respeito e tratar da população com respeito. Obrigado pelo aparte
Nobre Vereador Elias”. O Senhor Presidente argumenta: “Só para complementar, Vossa

Excelência está coberto de razão, a EDP tem uma normatização que ela tem que seguir,

colocação dos postes, transformadores, as coisas tudo, inclusive esses postes tortos de

madeira, estão tudo fora da normatização da ABNT, se Vossa Excelência pegar em cima,

pode estar enviando para eles, que inclusive eles tem que arrumar todos os postes da Cidade
que hoje você anda no Palmas de Itaguá, parece uma Cidadefantasma, postes quase caindo
no chão. Então existe uma normatização da ABNT que eles têm que está seguindo, só para
complementar o Vosso Requerimento”. Com aparte o Vereador Mario Lucio da Silva:
“Vocêfoi muito feliz sobre a EDP semanapassada um morador da Vila Virgínia me chamou

na Rua Diamantina em frente ao 468, a Bandeirantesfoi trocou o poste e não sei a onde eles

levaram a luminária, o poste está sem lâmpada, sem o braço às vezes, no escuro, não pode
acontecer esse descuido, é uma coisa muito importante trocar o poste e não repuseram a

luminária. Eu parabenizo o Senhor, entrei com uma Indicaçãopedindo que repõem porque o

seu Prefeito que fale EDP para repor esse braço de luminária que está faltando na Vila
Virgínia 468. Nós temos que dá um puxão de orelha nessa EDP porque tá muito dificil
estavam anteontem trocando um poste na Rua Minas Gerais em frente à empresa que presta
serviço para passar Sabesp o próximo lá tá quase deitado eu fui falar com funcionário falei
escuta Por gentileza o senhor vão trocar aquele posto também se você quiser você vai lá faz o

pedido depois vem ver olha a resposta que eu tive um pouquinho eu falei com educação com

o senhor como é que é se você quiserfaz Ofício que depois a gente vem aqui para ver eu acho
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que e um pouco de falta de respeito entrei com tirei a foto do poste estamos com uma

indicação da Diamantina também se a gente não tomar um cuidado essa independente tá

dificil muito dificil Parabéns Vereador pela suas atitudes”. Retorna a palavra o Vereador
Elias Rossi: “Vereador Mário e eu obedecendo as normas da casa hoje apresentando a sua

casa para de falar agora e deixe para a próxima semana eu ia falar sobre metasfiscais então

eu vou falar na próxima semana eu vi essa Tribunafalar sobre metasfiscais eu fico devendo

isso para permitir a página para complementar o presidente permitido fora do horário”.
Com aparte o Vereador Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa: “Uma parte só

complementando aí também entrei com requerimento da mesma questão na Rua dos

vereadores em frente ao número 325 também uma questão de um poste de madeira num

terreno de 10 por 25 Onde foi construido um estabelecimento comercial e ele tambémfaz bem

no meio do estabelecimento atrapalhando Aquela aquele ponto a gente sabe que a divisão
dos terrenos EA isso é feito o ajuste no decorrer do tempo Devido as construções também

mas isso quando solicitada RDP tem dever de montar uma comissão para que fosse avaliado
Mas é possível para criação substituição substituiçõespudessem ser feito de maneira mais

rápida então a gente escuta vários subterfúgios atende alguns não atende outros eu e o pior
dos cenários quando você escuta que dá para remover mas tem que pagar uma taxa de r$
8500 como é que faz para pagar como é que a população de um dia vai pagar r$ 8500 para
poder substituir um poste não tem cabimento Então eu acho que falta um pouco de respeito
Essa casa de leis a gente tem que cobrar parabéns pelo requerimento tem meu voto e vamos

cobrar porque não é só lá na dos vereadores Não é só na rua que você saiu nem citou em

vários outros lugares essa cidade na região da maioria dos vereadores aqui a gente tem os

mesmos problemas”. Retorna a palavra o Vereador Elias Rossi: “Muito obrigado Nobre
Vereador Santiago muito obrigado Senhor Presidente”. Com a palavra o Vereador Sidney
Ga vão dos Santos: “Quero cumprimentar a todos os nobres vereadores e vereadoras

público presente e você que tá eu assistindo pelo Facebook aqui a nossa sessão da Câmara

bom pessoal na terça-feira passada estive aqui e Fiz alguns comentários eu quero me

justificar sobre meus comentários que eu fiz eu tinha minhas mãos chegou minhas mãos os

documento uma situação que muita gente não tá sendo é notificada as pessoas de poder mais

aquisitivo e eu fiz comentar em cima disso bom que acorreu eu errei os dados que eu tinha
que eu fui ver agora estava desatualizado ou incorreto e quando a gente faz um comentário
em cima de uns dados que eu achava que estava correto e não estava a gente erra a gente tem

que voltar atrás e falar a verdade se você é tem que eu acho que a dignidade do cidadão

Quando Você erra é corrigir seu erro e hoje eu venho aqui a público dizer que eu me

equivoquei no meus comentários porque eu fiz um comentario em cima do da documentação
que eu tinha que não estava atualizados os dados correto hoje atualizado e mostrou que eu

estava errado então para mim eu estou sempre aprendendo nesta casa de lei não tenho

vergonha quantas vezes eu errar e vou voltar atrás consertar meu erro e estou aqui hoje para
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que dizer para a população eu falei assim hoje tá sendo mais notificado mas pobre de quem

rico eu me equivoquei na nessa nova gestão e administração do prefeito Eduardo com os

dado atualizado eu vi que hoje está sendo todo mundo tanto rico tanto pobre notificado e as

empresas e proprietários de terrenos também foram notificadospara fazer muros e calçadas
os dados que eu tinha não custava isso aí eu fiz o comentário o contrário. Então hoje estou

voltando atrás e dizendo com os dados atualizado da nossa administração que os dados

estavam incorretos e que a prefeitura está notificando todos, não só pobre, tanto rico tanto

pobre para fazer as suas calças não quer dizer que tá voltando notificando significa você

dizer para você que esse terreno aqui tem que ser colocado calçada e muro e a prefeitura tá

fazendo eu quero pedir desculpa a todos os nobres vereadores peço perdão desculpa e a

quem se sentiu prejudicada da administraçãopública inclusive mente eu quero pedir perdão
ao prefeito nosso Líder que convidado hoje eu vi que eu estava que folgado então eu peço
desculpa o prefeito perdão pôr a minha fala deu uma conotação diferente não é não era eu

não fiz aquilo com intenção eu fiz esse unidade que eu estava cobrando se aquilo tivesse

correto seria justo como não foi correto eu tento voltar atras dela eu estava errado minha

que voltei fiz comentário uma forma que deu conotação diferente hoje atualizando a coisa
hoje tá sendo notificado volta dizer todos os grandes proprietários de terreno e empresa.

Então a prefeitura está correta o Prefeito Eduardo está correto e dizer mais se tem um

prefeito que tem trabalhadopara os pobres é o Prefeito Eduardo, você pega os bairros mais
carentes o prefeito em menos de 10 meses tá atualizando pesadamente ajudando a população
mais carente se tem um prefeito que tem feito isso aí todos nós aqui somos testemunhas disso.

Então eu retiro a primeira versão que eu falei porque estava incorreta e eu errei e peço
perdão a todos”. Com aparte o Vereador Cesar Diniz de Souza: “Obrigado que ele fala
para o mar silêncio o remédio para qualquer tipo de erro reconhecê-lo porque eu digo isso

todos nós estamos aí à mercê né cometer um erro mas o mais importante é reconheceram e

você está de parabens tá quero aqui parabenizar por essa atitude maravilhosa linda e a

união dessa câmera cada vez mais me enche de orgulho por isso que hoje faz fazer parte
dessa Câmara, junto com nosso executivo, nosso prefeito e motivo de orgulho, muito trabalho
pedi a fala só para poder para mudar para o serviço tá bom”. Com aparte o Vereador
Mario Lucio da Silva: “Eu amei dessa casa se ela continuar com essa quem vai ganhar é

administração Eduardo e essa casa quando você disse a sua humildade de retratar a gente

também erra errar é humano quando nós conversamos com vossa excelência Foi numa

atitude de fazer conversão essa casa coisa não ter divisão lógico um dia nós podemos ter uma

divisão aqui porque não cada um tem um ponto de vista mas quando você vê que o ponto de

vista dá para conversar dá para dialogar e acertar as partes. Parabéns pela sua humildade
eu só tenho uma coisa que falar continue assim, parabéns”. Com aparte o Vereador Edvan
Olinda de Sousa: * Nobre eu queria te parabenizar aí pela sua atitude ter vindo a Tribuna

hoje falar dos seus erros e dizer que essa casa de lei não tem nada contra ao VereadorSidney
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sim as suas palavras que você usou naquele momento e aquele seu requerimento que não

tinhafundamento, eu creio que você sabe muito bem disso eu fui manifestei e quero dizer que

o homem erra nós estamos sujeito a erro mas o que você fez hoje eu acredito que todos estão

vendo que foi uma parte de umidade da sua parte Então parabéns e conte com esse

Vereador quero dizer que o Vereador Ceará não tem nada contra o Vereador Sidney e sim

com aquelas atitudes que você usou naquele dia porque você não sabe se expressar. Então

meus parabens pela atitude. Obrigado vereador”. Com aparte o Vereador Luiz Carlos de

Paula Coutinho: “Vereador eu aprendi o seguinte, o meu a honra a tua humildade de

reconhecer não o requerimento é uma ferramenta de trabalho do vereador aqui e cabe o

vereador trazer em plenário para que a gente possa discutir o requerimento. Mas como foi
dito aqui o vereador que me antecedeu a questão da colocação do requerimento eu fui um

dos que não concordei com a maneira que foi colocado”. Retoma a palavra o Vereador
Sidney Ga vão dos Santos: “Só pontuar um pouquinho, o requerimento eu vou explicarpara
você eu não pedi para colocar, o entendimento meu assessor nesse caso houve um erro do

meu assessor, eu fiz uma indicação pediu uma indicação ou requerimento entrou aqui eu

peguei eu fui pego de surpresa porque eu não tinha pedido, ele entendeu de uma forma e

quando eu cheguei aqui eu fiquei sem saber defender uma coisa mas eu não tinha pedido que

é um instrumento que nós podemos, mas eu não pedi, houve um erro também do meu assessor

que ele fez eu pedi para medicação e ele entendeu requerimento então aquele mente não

estava na minha cabeça e eu não pedir o requerimento agora como ele entendeu errado

tambémfez mas eu nem sabia que ia ter requerimento aqui para te pedir indicação sei que é

uma coisa que você é uma sugestão de requerimento você impõe a situação então eu não pedi
parafazerpor um erro também não me aceitou ele entendeu que era requerimento mas tinha
pedido uma indicação. Então aquele colocado aqui não era para ter colocado, se eu estava

trabalhando cheguei do trabalho e não cheguei aqui não deu tempo eu ler o que eu pedi para
ele eu acreditei que eu tinha pedido um uma indicação que eu tinha pedido então eu não ia
falar nada de requerimento Entãofoi um erro no caso do requerimento, do meu assessor que

eu já conversei com ele e tal, mas foi não era aquilo que estava na minha cabeça de colocar
requerimento, eu pedir indicação, então esse ponto”. Com aparte o Vereador Luiz Carlos
de Paula Coutinho: 'Não, mas o requerimento como eu falei aqui nós estamos num país e

temos uma democracia nós temos que se discutir a questão, isso são ideias, mas parabéns

pela sua humildade eu acho que reconhecer erros, falhas todo ser humano tem que é sujeito
a eles e fales principalmente não falar e nós temos condição de expressar aquilo que nós

temos de ideias, está bom Vereador? Continue com essa humildade parabéns”. Com aparte o

Vereador Ricardo de Brito Ferreira: “Presidente Sidney também gostaria de dar os

parabéns pelo seu reconhecimento que você errou, a gente vê que tem o que a gente fala.
Hoje a gente ocupa um cargo muito importante na nossa Cidade, de muita responsabilidade,
vou pegar esse erro seu para mim também para o meu mandato e a sua humildade também eu
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vou pegar para o meu mandato. Parabéns Vereador Sidney Santos”.

Vereador Sidney Galvão dos Santos: “Muito obrigado a todos, que Deus abençoe e volto
perdão Prefeito Eduardo, perdão todos os Nobres Vereadores, quem sentiu prejudicado, o

meu caminho sempre quando eu errar todas as vezes que eu vou estar aqui de volta na mesma

fala que eu falei, se eu errar com qualquer cidadão aqui eu vou ter essa mesma cara para
voltar quando eu erro, eu assumo meu erro e corrigir meu erro. Que Deus abençoe, muito
obrigado Com a palavra o Vereador Mario Lucio da Silva: Senhores Vereadores,

Senhora Vereadora, público presente, internautas imprensa. Neste momento presente eu

gostaria a presidente do tomar a liberdade que permitisse eu usar minha fala do local que eu

estou. Peço que seja todos Vereadores, Vereadora e o Presidente a minha fala hoje aqui é

com respeito ao Prefeito Doutor Fduardo, que foi sábio, foi inteligente quando escolheu
como interventor dessa Cidade na saúde Doutor Humberto. Eu venho acompanhando os

trabalhos com carinho com serenidade eu fico muito contente do trabalho dele e da equipe

dele a intervenção é na UPA 24Horas, no Centro de Saúde Infantil que foi lançado mas não

usado por esse motivo a nossa Cidade hoje na saúde tem essa intervenção eu acredito que

pelo andar da nossas andanças pela cidade é a primeira vez que eu vejo uma intervenção
dessa com seriedade Doutor Humberto mais uma vez Prefeito equipe Doutor Prefeito equipe

Doutor Humberto, eu parabenizo a lealdade como estão acompanhando essa intervenção

quando você cria um centro de saúde infantil é muita responsabilidade, o motivo que não foi
concretizado não sou eu que vou falar, são os documentos que estão comprovando, teve a

pandemia tivemos que lançar na João Vagnotti o nosso hospital de campanha, posterior
hospital lá no ginásio, graças a Deus a pandemia está diminuindo, tivemos ótimos resultado e

garanto uma coisa, assim que terminar essa intervenção, que não vai durar muito tempo,

tudo será à tona, tudo será mostrado, não importa que administraçãofoi, não adianta, ou

quem quer que seja é o município que tem que ganhar, não perder mais uma vez, Doutor
Eduardo Parabéns, Doutor Humberto e sua equipe parabéns, é o melhor do mundo”
Senhor Presidente se manifesta: “Eu tive conversando outro dia com o Doutor Humberto,

da equipe dele, o Fábio e buscando algumas informações da Casa de Birigui, como é que

estava ouvindo intervenção lá atrás, eu fui um dos vereadores que tinha denunciado que ela
não iria concluir o contrato dela, como Vossa Excelência falou Dr. Eduardo foi muito sábio

quando fez a intervenção, você pega hoje o 24Horas é modelo, é referência para nossa
Cidade, ele não está hoje, vamos dizer assim, atendendo só o nosso público, vem atendendo

tambem o público que vem de fora porque está pegando como referência, o UPA houve todo
aquele trabalho na pandemia, depois como Vossa Excelência colocou aqui, muito bem

colocada a questão do Hospital de Campanha salvou muitas pessoas a Central da COVID e

naquele projeto, naquele contrato também estava previsto o Hospital Infantil e não tinha sido
concluído e o Dr. Humberto com sua capacidade técnica está agorafazendo Hospital Infantil
a pedido do Prefeito Doutor Eduardo e vai sair, acredito eu que até o final do ano, não sei o
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prazo certo, mas tenho conversado, mas ele está empenhado, como se empenhou tambem no

24Horas, porque antes quando eu ia lá levar alguma pessoa, vou ser bem sincero, às vezes eu

tinha medo de encostar nas paredes de tão sujo que era hoje chega lá é referência, é modelo,

você pega o UPA, Doutor Eduardo agora estavafazendo planejamento para colocar ao lado
do Habib's, está montando todo um projeto só para saúde Então queria também aproveitar
sua fala, parabenizar o Doutor Eduardo, sua equipe Fábio Salvador e outras pessoas que

fazem parte da equipe, que não me recordo o nome, mas vai ser um excelente trabalho
sempre sonhei que0 Itaguá deveria ter tanto um Centro Infantil e também como um Hospital
para idoso, futuramente acredito eu que vai ter também, mas dentro desse contrato que era
da Casa de Birigui que existe uma intervenção judicial, deixando bem claro que é uma

intervenção judicial, tudo que assinado, tudo que e feito, é feito com o aval da Justiça foi
uma tacada de mestre que o Prefeito deu, para ver o que hoje a cidade essa parte que senão

não estaria sendo incluído se niver simplesmente encerrado o contrato não teria feito as

mudanças que teria feito no UPA e assim também na Central da COVID. Então era para
parabenizar Vossa Excelência pela fala, parabenizar o Doutor Humberto pessoa técnica
pessoa experiente e que hoje é capacitado para estar aonde está. Obrigado seu Mario,
desculpa por ter me alongado tanto”. Com aparte o Vereador Carlos Alberto Santiago
Gomes Barbosa: “Complementando aqui também está falando do vereador David Eu acho

que a escolhafoi acertada Principalmente uma pessoa uma pessoa técnica né quando você

escolhe um curso de secretariado Mas acima de tudo sobre a questão política questão técnica

eu acho que Humberto tem essa capacidade de fazer uma gestão dessas duas situações muito

próximas você tem que ser político Por que é uma questão política também é um é um cargo
de confiança mas você tem habilidade e gestão E acima de tudo fato de ser médico e

conhecer a parte da saúdefaz toda a diferença dele pegou o pessoal rodadapara tá lá dentro
Como o próprio para Salvador que é uma pessoa que vai para cima também ajuda a correr
atrás a resolver vários outros nomes também tem lá na equipe dele então quero parabenizar
pelo pela fala dizer que eles merecem pessoas que tem muito trabalho o Resultado positivo a

gente pode conferir aí com a qualidade evolução do serviço e quem sai ganhando com tudo
isso é na sociedade * Retorna a palavra o Vereador Mario Lucio da Silva: “Eu só queria
concluir 4 minha fala ao Fabio Salvador me surpreendeu eu acho que a muita gente o 24

horas hoje é modelo limpinho pintado com a emergênciade respeito dignidade a população o

fábrica sua equipe 24 horas lá dentro dormindo lá não foi uma nem duas nem três vezes

Desde quando ela assumiu essa responsabilidade ele jamais fugiu da responsabilidade e

parabenizo Doutor Eduardo também por colocá-lo como administrador não do hospital de

médico da das salas do prédio e o Doutor Humberto sábio junto com Fabio com suas equipes

que eu sempre digo ninguém faz nada sozinho quando você tem vereador pessoas de

responsabilidade quem ganha administração quem ganha a população Parabéns prefeito
Parabéns Fábio e principalmente o nosso interventor que tenho certeza que no final dessa
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intervenção teremos um relatório doa a quem doer, alguem tem pagar, que o povo não pode
ser crucificado massacrado, mas que o Doutor Eduardo tem um respeito pela população não

foi à toa que nós ajudamos na campanha, porque quando você ver uma pessoa com

semblante de olhar lá na frente você não pode atrapalhar o caminho tem que acompanhar e

ajudar e essa administração não tá surpreendendo tá sendo a realidade da nossa cidade ela

não está surpreendendo, já surpreendeu em nove meses. Então eu digo uma coisa a todos

vocês Vereadores, amigos, internautas, público presente, imprensa, parabéns
Haquaquecetuba, parabéns Doutor Eduardo, Parabéns Doutor Humberto, Fábio Salvador e

toda equipe da Administração do Dr. Eduardo Meu muito obrigado”. Com aparte o

Vereador Ricardo de Brito Ferreira: “Muito obrigado Presidente mais uma vez, o Nobre
Vereador Mário inclusive ontem Levei minha tia na hora que o Senhor Vereador encantado

nesta cidade as 8:30 da noite se eu estava acabando de sair de lá vi o senhor saindo, fui levar
minha tia, Dr. Humberto e Fábio Salvador estão trabalhando mais de 14 horas por dia eu

acompanho isso está de parabéns são e eu gostaria de parabenizar também uma enfermeira
lá que a diretora que estava ontem à noite a Gisele, eu cheguei lá entrei com a minha tia ela
nem me conhece nem sabia que era Vereador cheguei lá e com a minha tia e eu vi ela

atendendo também ela e a equipe de enfermagem atendendo pessoal super bem ne como

Nobre Vereadorfalou uma equipe de gestor não trabalha sozinha área da saude é uma área
eu sou eu tomo tecnico de enfermagem profissional da área da saúde ensino trabalhar em

equipe e não vai para frente Doutor Humberto faz o salvador Gisele toda equipe de

enfermagem aqui do 24Horas ao qual tem um problema muito grande sim na triagem como

eu sempre falo aqui nessa Casa de Leis, área da saúde cidade de Itaquaquecetuba so tem

dois hospitais snaps tem um porém tenho 124 a demanda é muito grande Mas eles estão

fazendo um excelente trabalho, não estou medindo esforços para atender a população e

quero parabenizar o Prefeito Dr. Eduardo por colocar uma equipe de gestão da Saúde

parabéns. Muito obrigado Nobres Vereadores”. Com aparte a Vereadora Simone Patricia
Soares: “Vereador Mário você foi assim muito feliz nessa colocação, porque Doutor
Humberto trabalho com eles algum tempo, conheço o profissionalismo dele, é um técnico

maravilhoso, o Fábio palmatória no primeiro mês, eu achei graça entendeu brinquei e falei
como é que é que fica o hospital o Fábio que me perdoe, mas a gente estava realmente
subestimando, a gente tem esse hoje eu dou a mão à palmatória, fala ele vai adorar e você

ligar ao vivo e tambem a quem eu sempre troco o nome dela, não sei alguém conhece ela não

conheço pessoalmente, mas parabéns essa menina porque toda vez que eu vejo um paciente
mas me fala o nome dessa menina e a Ladjane uma outra aqui também está aqui do Doutor
Humberto também ela de Jane ela desempenha um ótimo trabalho também está então você

não podia passar em branco, que começa saúde e é o que eu falo quem quer faz com muito
pouco eles estão fazendo o bem para o Fábio que às vezes eu chamo ele antigamente você

sempre se encontravapara o para bater um papo hoje não tem mais tempo, como você falou,
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estão dormindo, hoje entre 24Horas estão de parabéns para sua equipe que saúde não é fácil
não tem uma equipe que tem assim no surpreendido. Então parabéns ao Prefeito. Por que

teve esse tato de escolher essa equipe, parabéns para Vossa Excelência”. Retoma a palavra o

Vereador Mario Lucio da Silva: “Só para finalizar Presidente, você me viu ontem do

24Horas, eu com toda dificuldade que eu estou tendo, eu tenho uma coisa do meu lado, que é

Deus, vontade de acertar não para mim já acertarmos, para nossa população, eu não meço

esforços, eu vou quietinho aqui, quietinho ali, observo la você tem que analisar, a pensar e

levar algumas coisas boas para o Prefeito, que as coisas ruins deixa de lado, por isso que

você me viu ali e me ver andando na cidade muito, porque que nós aqui os 19 Vereadores,

nós temos responsabilidade junto com Doutor Eduardo e sua equipe, mais uma vez Dr.

Humberto parabéns pela administração. Muito obrigado". Não havendo mais Vereadores

inscritos para fazer uso da palavra, passaremos para o Pequeno Expediente O Senhor
Presidente determina o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho que

proceda a leitura da Ata da 31º Sessão Ordinária de 2021 realizada no dia vinte e oito de

setembro de 2021, que apreciada pelo Plenário, foi APROVADA por unanimidade. O

Senhor Presidente convoca o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula

Coutinho para que faça a Leitura das Correspondências Recebidas: Correspondência
Recebida Nº 218/2021. Autoria: CPTM. Assunto: Correspondência em resposta ao Ofício
nº 259/2021 DSP - Requerimento nº 53/2021, de autoria do Vereador Edson de Souza Moura.

Correspondência Recebida Nº 219/2021. Autoria: Secretaria Municipal de Governo.

Assunto: Correspondência em resposta à Indicação nº 2178/2021, de autoria do Vereador
Edson de Souza Moura. Correspondência Recebida Nº 220/2021. Autoria: Secretaria

Municipal de Governo. Assunto: Correspondência em resposta ao Oficio nº 98/2021/DSP -

Indicação Verbal do Vereador Rolgaciano Fernandes Almeida. O Senhor Presidente
determina o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a

leitura dos Requerimentos: Requerimento Nº 60/2021. Autoria: Edson de Souza Moura.

Assunto: Reguerendo ao Senhor Prefeito Municipal, no sentido de que tome as providências
necessárias junto ao setor competente, visando notificar os responsáveispara desobstruir o

curso das águas no córrego localizado entre a Rua Mica e Rua Casseterita, localizadas no

, neste Município. Requerimento Nº 61/2021. Autoria: Elias Rossi.

Assunto: Reguerendo a ANEEL e a Promotoria dos Direitos de Defesa do Cidadão de

ltaguaquecetuba com cópia para a EDP, requisitando informações e providências, troca de

poste de madeirapor um de concreto na Rua São José nº 55, Bairro Pedreira. Requerimento
Nº 62/2021. Autoria: Edson de Souza Moura. Assunto: Reguerendo providências a

Secretaria de Educação do Estado de São Paulo Corpo de Bombeiro do Estado de São

Paulo, Governo do Estado De São Paulo e Defesa Civil Municipal no sentido que

providenciem em caráter de urgência a supressão da referida árvore localizada na Rua

Joaquim Serra nº Parque Piratininga - Haquaquecetuba SP. Requerimento Nº
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63/2021. Autoria: Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa. Assunto: Requerendo da EDP
São Paulo de Distribuição de Energia SA, providências para realizar a vistoria e

remanejamento do poste de transmissão de energia elétrica, localizado na Rua dos

Vereadores, no Bairro Jardim Maria Elisa, neste Município. Requerimento Nº 64/2021.
Autoria: Edimar Candido de Lima Assunto: Reguerendo ao Senhor Prefeito Municipal e à

Direção da ENEL São Paulo Distribuição de Energia, no sentido de que providencie em

caráter de urgência a manutenção do muro que fica ao redor da rede de alta tensão que é de

responsabilidade da ENEL, na Rua Suzano na altura do nº 1806, localizada na Vila Monte
Belo — CEP; 08577-520. “Encaminho para análise de vícios formais, nos termos do

Parágrafo Único do Artigo 90 do Regimento Interno os Requerimentos em deliberações”.
O Senhor Presidente convoca o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula
Coutinho p a que faça a leitura das Proposituras: Moção Nº 63/2021. Autoria: Edson de

Souza Moura Assunto: Dispõe sobre Moção de Aplausos e Congratulações ao Capitão da

Policia Militar Sr Nilander de Siqueira Pintor. Moção Nº 64/2021. Autoria: David Ribeiro
da Silva. Assunto: “Dispõe sobre Moção de Aplausos e Congratulações ao Guarda Civil
Municipal (GCM) de Itaquaquecetuba Senhor Alex de Freitas Silva”. Projeto de Lei Nº
60/2021. Autoria: Edimar Candido de Lima. Assunto: Dispõe sobre denominação de Rua

Paulo dos Santos no Bairro Jardim Primavera”. Projeto de Lei Nº 62/2021. Autoria:
Gilberto Aparecido do Nascimento. Assunto: Institui o mês Outubro Rosa no Município de

Haquaquecetuba, a ser comemorado anualmente, e dá outras providências. Projeto de Lei
Complementar Nº 335/2021. Autoria: Eduardo Boigues Queroz. Assunto: "Altera a Lei
Complementar Municipal nº 327, de 13 de julho de 2021 - Regularização Edilícia, e dá

outras providências”. Pela ordem se manifesta o Vereador Roque Levi Santos Tavares:
“Requeiro que Vossa Excelência consulte o Plenário sobre a inclusão na Ordem do Dia das

Moções nº 63/2021, 64/2021, Requerimentos nº 60/2021, 61/2021, 62/2021, 63/2021,
64/2021, Projeto de Lei Complementar nº 335/2021, que sejam lidas apenas suas ementas,

haja vista que foram lidas em Sessão que as deliberaram e que a Sessão seja suspensa por
cinco minutos para colher os pareceres”. “Submetido à discussão o Requerimento Verbal
do Vereador Roque Levi Santos Tavares, ninguém se manifesta. Posto em votação é

APROVADOpor unanimidade. O Senhor Presidente suspende a Sessão por dez minutos
as Comissões Permanentes. Retornando a Sessão Ordinária

constata-se a presença de todos os Vereadores. Está reaberta a Sessão Ordinária. O Senhor
Presidente convoca o Primeiro Vice Secretário Vereador Ricardo de Brito Ferreira qu

proceda à leitura das Indicações: Indicação Nº 2469/2021. Autoria: Diego Gusmão Silva

Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, serviços de manutenção de iluminação
da Rua Pedra, em caráter de urgência, em toda sua extensão, Jardim Vianna. Indicação Nº
2470/2021. Autoria: Edson de Souza Moura. Assunto: Solicitando ao Prefeito Municipal,
providênciasjunto à Defesa Civil de Itaquaquecetuba, em caráter de urgência a realização
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de vistoria ou elaboração de laudo técnico da Viela Tieta do Agreste existente entre as Ruas

Jorge Amado e Jorge de Lima, no bairro Parque Piratininga neste município Indicação Nº
2471/2021. Autoria: Diego Gusmão Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito
Municipal, a poda de árvores na Rua Serra do Aguirre, altura 43, Residencial Village.
Indicação Nº 2473/2021. Autoria: Diego Gusmão Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito Municipal, a construção de quadras poliesportivas de concretos e areia, na área

livre nas profundidades do CEC (Campos Esportivo Caiuby), conforme minuta anexa,

localizado à Rua Álvares de Carvalho, altura 273, bairro Jardim Caiuby. Indicação Nº
2474/2021. Autoria: Diego Gusmão Silva Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito
Municipal, serviços de manutenção de iluminação, em caráter de urgência, nas ruas Carmem

Miranda e Carlos Gardel, em todas as suas extensões, Jardim São Manoel. Indicação Nº
2475/2021. Autoria: Diego Gusmão Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito

Municipal, serviços de manutenção de iluminação nas Ruas Panorama, Panorama II
Pixinguinha, Paulistana, Nova Vianna e Nova América, em caráter de urgência, em todas as

suas extensões, Jardim Maragogipe. Indicação Nº 2476/2021. Autoria: Edson de Souza

Moura. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, providências, junto a SecretariaMunicipal
de Serviços Urbanos, Secretaria Municipal de Saúde Secretaria Municipal de Governo e

empresa Peralta no que se refere à realização de estudosparaprovidenciar com urgência um

caminhão pequeno para que seja feita coleta de lixo doméstico nas vias do bairro Jardim
Maria Rosa II, neste município. Indicação Nº 2477/2021. Autoria: Luiz Carlos de Paula

Coutinho. Assunto: Solicitando ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que seja

feito o reparo na iluminação pública na Rua Fernão de Noronha no Bairro Pequeno

Coração. Indicação Nº 2478/2021. Autoria: Ricardo de Brito Ferreira. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, a operação de tapa buracos por toda extensão da
Rua Quinze de Novembro. º 2479/2021. Autoria: Luiz Carlos de Paula

Coutinho Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, a substituição de lâmpadas
em postes de iluminação pública, localizado na Rua Carneiro Leão no Bairro do Marengo
ndicação Nº 2480/2021. Autoria: Cesar Diniz de Souza. Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito, para que sejam efetuados serviços de manutenção troca de lâmpada da rua
Cananeia, 195 Jardim Nossa Senhora D'ajuda ndicação Nº 2481/2021. Autoria: Luiz
Carlos de Paula Coutinho. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal para que seja

realizada a operação tapa buracos na Rua Pinheiro de Fronte no Bairro Jardim Miray
Indicação Nº 2482/2021. Autoria: Luiz Carlos de Paula Coutinho Assunto: Solicitando ao

Senhor Prefeito Municipal, para que possa ser colocado lombadas ou outro redutor de

velocidade na Estrada do São Bento desde o número 3500 ate o 6000 no Bairro Jardim
Amazonas. Indicação Nº 2483/2021. Autoria: Luiz Carlos de Paula Coutinho. Assunto:

Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para que seja feita a limpeza do córrego e

roçagem do mato na Rua Varginha altura do número 306 na Vila Zeferina ndicação Nº

Estado de São Paulo

Página 3de 7

CM.
Fis.
Ass:

 

D.s. P

Indicação N

Câmara Municipal de Itaquaquecetuba



 

Página 14 de 17

 

Câmara Municipal de Itaquaquecetuba
Estado de São Paulo

2484/2021. Autoria: Manoel Missias da Silva Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito
Municipal, a implantação de redutor de velocidade (lombada), bem como sinalização de

redução de velocidade na rua Serra da Mantiqueira Nº 70 no Bairro Jardim Paineira, neste

município. Indicação Nº 2485/2021. Autoria: Diego Gusmão Silva. Assunto: Solicitando ao

Senhor Prefeito Municipal a reforma de quadra poliesportiva da Escola Municipal Doutor
José de Freitas Mendonça, localizada à Rua Henrique Giovani Xavier, nº 300 Parque

Residencial Scafjid. Indicação Nº 2486/2021. Autoria: Diego Gusmão Silva. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal a reforma de quadra poliesportiva da Escola
Municipal Vice Prefeito Juraci Marchioni, localizada a Rua Amazonas, nº 610, Jardim
Amazonas. Indicação Nº 2487/2021. Autoria: Diego Gusmão Silva. Assunto: Solicitando ao

Senhor Prefeito Municipal a reforma de quadra poliesportiva da Escola Municipal
Engenheiro Chiozo Kitakawa, localizada à Rua Pedro de Toledo, nº 115, Jardim Caiubi.
Indicação Nº 2488/2021. Autoria: Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito, para que seja realizado serviços de Implantação de

Redutores de Velocidade (Tipo Lombadas), em toda extensão da Rua Cruz e Souza,

localizada no Bairro Parque Piratininga, em nosso Município. Indicação Nº 2489/2021.
Autoria: Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito,

para que sejam efetuados serviços de Implantação de braços com Luminárias, na Rua
Juazeiro do Norte, localizada no Bairro Jardim Napoli Il em nosso Município. Indicação Nº
2490/2021. Autoria: Ricardo de Brito Ferreira. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito
Municipal, a operação limpeza de entulhos por toda extensão da Bonfim situado na Vila
Ferreira. Indicação Nº 2491/2021. Autoria: Diego Gusmão Silva. Assunto: Solicitando ao

Senhor Prefeito Municipal serviços de pavimentação asfáltica e a colocação de guias, em

caráter de urgência, na Rua Canápolis em toda a sua extensão Parque Nossa Senhora das

Graças/Jardim Josely. Indicação Nº 2493/2021. Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida.
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito em CARÁTER DE URGÊNCIA, para que seja

executado Serviços de Troca de Lâmpadas na Rua Araruna, Bairro Parque Residencial
Scaffid IH neste Município. Indicação Nº 2495/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva

Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para que realize o serviço de poda de

árvore e a possibilidade de estudos para a supressão da referida árvore, localizada na Rua

Humaitá defronte ao número 97, no Bairro Jardim Goncalves CEP 08573-580

ltaquaguecetuba SP. Indicação Nº 2496/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, providências de emergência junto ao setor

competente, para que seja efetuado serviço de substituição de lâmpadas em poste de

iluminaçãopública, por toda extensão da Estrada de São Bento, principalmente defronte aos

números 44, 796, 808, 859 1213 e 1345 localizada no Bairro Jardim Odete

Haquaguecetuba| SP. Indicação Nº 2497/2021. Autoria: Ricardo de Brito Ferreira.
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para que realize o serviço de Poda de
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árvore localizada na Avenida Presidente Tancredo Neves altura do número 753 Bairro da

Estação. Indicação Nº 2498/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando ao

Senhor Prefeito Municipal para que seja efetuado o serviço de recomposição asfáltica (tapa
buraco), por toda extensão da Rua Maresias principalmente defronte ao número 15 CEP
08580-300, localizada no Bairro Jardim Maragogipe, Itaquaquecetuba Indicação Nº
2499/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito

Municipal, para que determine à Secretaria Municipal de Segurança Urbana, urgentes

providências para que sejam realizadas rondas ostensivas por parte da Guarda Civil
Municipal (GCM) em todo o Bairro Vila Arizona, Itaguaguecetuba SP, Indicação Nº
2500/2021. Autoria: Edivan Olinda de Sousa Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito
Municipal os serviços de IMPLANTAÇÃO DE GUIAS, SARJETAS E PAVIMENTAÇÃO
ASFÁLTICA na Rua Jaci Avenida Itanhaém e Rua Hapetininga, após a ponte, no bairro
Jardim Pinheirinho. Indicação Nº 2501/2021. Autoria: Edimar Candido de Lima. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, que encaminhe ao Secretário responsável, minuta

que segue em anexo, que dispõe sobre a criação do programa “Horta Escolar”, nas

dependências das escolas Municipal de Itaquaquecetuba. Indicação Nº 2502/2021. Autoria:
Mario Lúcio da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, serviços de

reparação da luminária na Rua Diamantina 470, no bairro Vila Virginia Itaquaquecetuba -

SP. Indicação Nº 2503/2021. Autoria: Mario Lúcio da Silva Assunto: Solicitando ao

Senhor Prefeito Municipal, serviços de limpeza e capinação, na praça "Arena Morro Branco"
localizada na Rua Goiás, na altura do número 109 no bairro Morro Branco Itaquaquecetuba
- SP. Indicação Nº 2504/2021. Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito, em CARÁTER DE URGÊNCIA, para que seja executado

Serviços de Troca de Lâmpadas, na Rua Henrique Giovanni Xavier, Bairro Parque

Residencial Scaffid Il, neste Município. Indicação Nº 2505/2021. Autoria: Rolgaciano
Fernandes Almeida Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, em CARÁTER DE
URGÊNCIA, para que seja executado Serviços de Troca de Lâmpadas na Rua Araruna
Bairro Parque Residencial Scaffid II, neste Município. Indicação Nº 2506/2021. Autoria:
Edson de Sou a Moura. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, providências, junto a

Secretaria Municipal de Transportes, Secretaria Municipal de Governo e Secretaria
Municipal de Receita, no sentido de que tome as providencias necessárias visando analisar
os seguintes itens de melhorias da categoria de Taxistas do município de Haquaguecetuba.

Indicação Nº 2507/2021. Autoria: Edson de Souza Moura. Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito, no que se refere à realização de OPERAÇÃO TAPA BURACOS em toda extensão da

Estrada São Caetano do Sul, Estrada Santa Barbara do Oeste e Rua Adelino Fontoura, no

bairro do Parque Piratininga, neste município. Ordem do Dia: O Senhor Presidente
determina o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a

leitura das ementas das proposituras constantes na pauta da Ordem do Dia, com as inclusões
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aprovadas nesta Sessão Ordinária. Em Discussão Unica Moção Nº 63/2021. Autoria: Edson

de Souza Moura Assunto: Dispõe sobre Moção de Aplausos e Congratulações ao Capitão
da Policia Militar Sr. Nilander de Siqueira Pintor. “Submetido à discussão, se manifestam a

favor os Vereadores: Edson de Souza Moura, Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa.
Posto em votação é APROVADO por unanimidade”. Em Discussão Única Moção Nº
64/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto: “Dispõe sobre Moção de Aplausos e

Congratulações ao Guarda Civil Municipal (GCM) de Itaguaqguecetuba Senhor Alex de

Freitas Silva”. “Submetido à discussão, se manifesta a favor o Vereador David Ribeiro da

Silva. Posto em votação é APROVADO por unanimidade”. Em Discussão Única
Requerimento Nº 60/2021. Autoria: Edson de Souza Moura. Assunto: Requerendo ao

Senhor Prefeito Municipal, no sentido de que tome as providências necessárias junto ao setor

competente visando notificar os responsaveis para desobstruiro curso das águas no córrego
localizado entre a Rua Mica e Rua Casseterita, localizadas no Jardim Nascente

Município. “Submetido à discussão, se manifesta a favor o Vereador Edson de Souza

Moura. Posto em votação é APROVADO por unanimidade”. Em Discussão Única
Requerimento Nº 61/2021. Autoria: Elias Rossi. Assunto: Reguerendo a ANEEL e a

Promotoria dos Direitos de Defesa do Cidadão de Itaquaquecetuba com copia para a EDP,

requisitando informações e providências, troca de poste de madeira por um de concreto na

Rua São José nº 55 Bairro Pedreira. “Submetido à discussão, ninguém se manifesta. Posto
em votação é APROVADO por unanimidade”. Em Discussão Única Requerimento Nº
62 2021. Autoria: Ldson de Souza Moura. Assunto: Reguerendo providências a Secretaria

de Educação do Estado de São Paulo, Corpo de Bombeiro do Estado de São Paulo, Governo

do Estado De São Paulo e Defesa Civil Municipal, no sentido que providenciem em caráter
de urgência a supressão da referida árvore localizada na Rua Joaquim Serra nº 10 - Parque

Piratininga - laqguaguecetuba- SP. “Submetido à discussão, se manifesta a favor o

Vereador Edson de Souza Moura. Posto em votação é APROVADOpor unanimidade”. Em
Discussão Única Requerimento Nº 63/2021. Autoria: Carlos Alberto Santiago Gomes

Barbosa. Assunto: Reguerendo da EDP São Paulo de Distribuição de Energia SA,

providências para realizar a vistoria e remanejamento do poste de transmissão de energia
elétrica, localizado na Rua dos Vereadores no Bairro Jardim Maria Elisa, neste Município.
“Submetido à discussão, se manifesta a favor o Vereador Carlos Alberto Santiago Gomes

Barbosa. Posto em votação é APROVADO por unanimidade”. Em Discussão Única
Requerimento Nº 64/2021. Autoria: Edimar Candido de Lima Assunto: Requerendo ao

Senhor Prefeito Municipal e a Direção da ENEL São Paulo Distribuição de Energia, no

sentido de que providencie em caráter de urgência a manutenção do muro que fica ao redor
da rede de alta tensão que é de responsabilidade da ENEL, na Rua Suzano na altura do nº
1806, localizada na Vila Monte Belo - CEP: 08577-520. “Submetido à discussão, se

manifestam a favor os Vereadores: Edmar Candido de Lima, Cesar Diniz de Souza. Posto

neste
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em votação é APROVADO por unanimidade”. Em Discussão Unica Projeto de Lei
Comp ementar Nº 335/2021. Autoria: Eduardo Boigues Queroz. Assunto: "Altera a Lei
Complementar Municipal nº 327, de 13 de julho de 2021 - Regularização Edilícia, e dá

outras providências” “Submetido à discussão, se manifesta a favor o Vereador Roque Levi
Santos Tavares. Posto em votação é APROVADOpor unanimidade”. O Senhor Presidente
comunica: “Informo a todos a reunão para a apresentação do Tema Regularização
Fundiária em Itaquaquecetuba da Secretaria da Habitação com os Nobres Vereadores no dia
14 de outubro de 2021 as 15h00 no Plenário desta Casa de Leis. Nada mais havendo a tratar
encerra-se a presente Sessão Ordinária, convocando os Senhores Vereadores para uma

Sessão Ordinária na próxima quinta-feira dia 14 de outubro de 2021 as 17h00, devido ao

feriado de Nossa Senhora Aparecida”. Para constar foi lavrado a presente Ata que vai
devidamente assinada pelo Senhor Presidente e Secretários após a aprovação desta Casa de

Leis.


